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À 18h30, Mme Jacques ouvre la séance du conseil d’établissement. 
 

Nom Groupe représenté 
Présent ou 

absent 

Giroux, Jonathan Parent Présent 

Roussin, Andréanne Parent Présente 

Charron, Marylise Parent Présente 

Levac, Synthia  Parent  Présente 

Sow, Fatouma Parent  Présente 

Ethier, Audrey Enseignante Absente 

Laforest, Laurie Enseignante  Présente 

Lauzon, Andréanne Enseignante Présente 

Grenier, Mélanie  Enseignante - substitut Présente 

McKenna, Valérie Service de garde Présente 

Turcotte, Julie Soutien Présente 

Diop Maty (substitut) Parent Absente 

Baongela, Josette (substitut) Parent Absente 

Snyder, Dana Marie (substitut) Parent Présente 

Jacques, Chantal Direction Présente 

  
Quorum = 7 membres présents, dont minimum 4 parents 
 

 
Madame Chantal Jacques est nommée secrétaire. 
 

 
1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 

3. Adoption de l’ordre du jour du 22 octobre 2024 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 24 septembre 2024 

5. Question du public (s’il y a lieu) 

Conseil d’établissement de l’école St-Jude 
71, rue Alphonse Desjardins Châteauguay J6K 1N1 

Séance ordinaire du 22 octobre 2024 
À l’école St-Jude 

18h30 
Procès-verbal 

1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 
 

3. Adoption de l’ordre du jour du 22 octobre 2024 
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6. Règles de régie interne 2024-2025 

7. Formation obligatoire 

8. Rôles et pouvoirs des membres du CÉ 

9. Services complémentaires 2024-2025 

10. Normes et modalités 2024-2025 

11. OPP et résolution pour activités d’Halloween 

12. Demande(s) d’activité(s) éducative (s) 

13. Mot des enseignants 

14. Mot du personnel de soutien 

15. Mot du représentant du comité de parents 

16. Mot de la représentante du service de garde 

17. Mot de la présidence 

18. Levée de la séance 

  
 
Préparé par Chantal Jacques et Monsieur Jonathan Giroux 

  
 
C.É-010/24-10-22 IL EST PROPOSÉ par Madame Valérie McKenna et appuyé par 
Madame Marylise Charron d’adopter l’ordre du jour du 22 octobre 2024 tel que proposé. 

 
Adopté à l’unanimité 

 

 
C.É-011/24-10-22 IL EST PROPOSÉ par Madame Fatouma Sow et appuyé par 

Madame Mélanie Grenier d’adopter le procès-verbal du 24 
septembre 2024 tel que présenté. 

 
       Adopté à l’unanimité 
 

 
 

  
Pas de questions 
 

 

C.É-012/24-10-22 IL EST PROPOSÉ par Madame Andréanne Roussin et appuyé 
par Monsieur Jonathan Giroux d’adopter les règles de régie 
interne 2024-2025 avec les modifications. 

 
       Adopté à l’unanimité 
 
 
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 24 septembre 2024 

5. Questions du public (s’il y a lieu) 

6. Règles de régie interne  
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Madame Jacques explique que les nouveaux membres doivent suivre la formation 
obligatoire du CÉ. Les nouveaux membres ont jusqu’au 10 décembre pour répondre au 
sondage. Madame Jacques enverra un sondage au début du mois de décembre afin 
d’avoir l’information sur l’état d’avancement de la formation, car elle doit faire un suivi au 
CSS. 
 
 

 
Madame Jacques revoit avec les membres les rôles et les pouvoirs des membres du 
CÉ. Elle présente aussi la proposition du calendrier des sujets traités tout au long de 
l’année. 
 
 

 
Madame Jacques présente les services complémentaires qui seront offerts aux élèves 
de St-Jude cette année. Elle mentionne également que les aides en classe seront 
déployées bientôt. Les horaires n’étant pas tous faits au moment de la rencontre. 
 
C.É-013/24-10-22 IL EST PROPOSÉ par Madame Valérie McKenna et appuyé par 

Madame Julie Turcotte d’approuver les services complémentaires 
présentés pour 2024-2025 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
 

 
Madame Jacques présente les normes et modalités 2024-2025. 
 

 
Une approbation est demandée pour l’activité d’Halloween.  
 
C.É-014/24-10-22 IL EST PROPOSÉ par Monsieur Jonathan Giroux et appuyé par 

Madame Julie Turcotte d’approuver la demande pour l’achat de 
friandises pour la fête d’Halloween 2024. 

 
Approuvé à l’unanimité 

 
Madame Synthia Levac demande l’approbation pour faire des achats pour l’achat des 
biscuits qui seront décorés lors de la Feria de Noël. Un montant de 300$ est octroyé. La 
résolution sera présentée au CÉ de novembre. 

7. Formation obligatoire  

8. Rôles et pouvoirs des membres du CÉ 

9. Services complémentaires 2024-2025 

10. Normes et modalités 2024-2025 

11. OPP et résolution pour activités d’Halloween 
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Plusieurs activités éducatives ont été présentées aux membres afin d’être approuvées. 
Certaines d’entre elles sont en attente d’une subvention du programme « culture à 
l’école ». Si les projets ne sont pas acceptés, les enseignants vont demander aux 
membres la permission de la facturer aux parents. 
 
C.É-015/24-10-22 IL EST PROPOSÉ par Madame Marylise Charron et appuyé par 
Madame Fatouma Sow d’approuver les demande(s)  
d’activité(s) éducative(s).  
 

Approuvé à l’unanimité 
 

 

 
Madame Andréanne Lauzon présente les activités vécues à l’école dans les dernières 
semaines. Il y avait la sortie au Jardin botanique, Prof Dino (animation avec les 
animaux), une activité sur le thème des roches et une en robotique. 
 
 
 
 

 
Madame Roussin demande si le projet « Cricut » a débuté. Madame Turcotte mentionne 
que tous les appareils n’ont pas été livrés. Madame Jacques explique que c’est un peu 
compliqué avec les budgets, mais que tout va se faire bientôt. 
 
 
 
 
 

 
Une rencontre a eu lieu il y a une semaine. Il y a eu une élection entre les parents pour 
composer le conseil d’administration. Le calendrier des rencontres a été fait et la 
prochaine rencontre du comité de parents est pour bientôt. 
 
 
 

 
Madame Valérie annonce qu’il y a 146 élèves réguliers qui sont inscrits au service de 
garde en ce début d’année.  
 
 
 
 

12. Demande(s) d’activité(s) éducative(s) 

13. Mot des enseignants 

14. Mot du personnel de soutien 

15. Mot du représentant du comité de parents 

16. Mot de la représentante du service de garde 
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Monsieur Giroux remercie la belle participation des membres du CÉ. Il souligne le fait 
qu’il faut prendre le temps de placer cette rencontre à l’horaire et ce que ce temps de 
bénévolat est au bénéfice des élèves de l’école St-Jude. 
 
 
 

 
C.É-016/24-10-22 À 19h59, les points à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé 
par Monsieur Jonathan Giroux et appuyé par Madame Julie Turcotte de lever la séance. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
Jonathan Giroux Chantal Jacques 
Président du conseil d’établissement Directrice 

17. Mot de la présidence 

18. Levée de la séance 


